

みんなの真剣な眼差し!!

1学期中間テスト

学校だより



第4号

発行
真和志中学校
與那覇 寛

学校教育目標

自ら学び
心豊かで
たくましく生きる

生徒の育成

◇今年度最初の定期テスト!! 皆さんの理解度は?!

6月20日(水)から本年度最初の定期テストである1学期中間テストが実施されました。20日に国語・社会・数学、21日に理科・英語の5教科で、日頃の学習内容がどの程度理解できているか、しっかり身につけているかを確かめる問題が出題されました。



1年生

が、テスト特有の独特の雰囲気もあって、思うように答えられたでしょうか?ここで大切になってくるのは、1つ目に日頃の授業を如何に大切にするかという「学ぶ姿勢」、2つ目は「家庭学習の習慣化」です。各教科の授業では、身に付けてほしい力を踏まえたねらいが設定されその達成のために、何を題材にどのように学んでいくかが計画され、毎時間の授業が行われて



2年生

います。ですから、生徒の皆さんは、まずはじめに毎時間の授業に真剣に取り組み。これが何より大切です。次に、各授業での学びを、しっかりと自分の知識にするために、家庭学習に取り組みする必要がありますね。ところで皆さんは、家庭学習の習慣が身につけていますか?人の記憶には、短期記憶と長期記憶があって、家庭学習では、授業で学んだ知識短期記憶を長期記憶に変えていくために、とても重要な意味があります。さらにその知識を人に教えてあげるなどすることで、さらに定着が図られ「活用できる力」として知識が身につけていきます。「学ぶ姿勢」「家庭学習の習慣化」の2つを大切にしてこれからの学習にしっかり取り組んでいって下さい。



3年生

親子進路学習会

6月20日(水)3年生の総合の時間に「親子進路学習会」が開催されました。5校の県立高校と県外の私立高校1校をお招きして、それぞれの学校の特徴や卒業後の進路など貴重な話しを聞く事が出来ました。中学卒業後は、それぞれに描く夢の実現に向け、別々の道を歩み始めます。今回の6校以外の情報もしっかり確認して、積極的な進路選択ができるようにしましょう。



県大会ガンバシ!

☆夏季中体連の結果は、全体集会でも確認しましたが、本校野球部と水泳部が県大会出場が決まりました。水泳部は7月21日、22日に、野球部は7月23日に大会に出場します。大会の雰囲気にも後れせず、練習してきたことをいつも通り発揮し、思い出に残る大会になるよう期待しております。水泳部は、奥武山プールで10時から競技開始、野球部は金武町ベースボールスタジアムで第1試合の9時より国頭地区の本部中学校と対戦します。応援宜しくお願いします。

右の写真は、野球部の保護者が県大会出場を記念して作成した横断幕です。保護者の皆さんの思いが伝わってきますね。本当にありがとうございます。頑張れ~!



